



Réf. M1406

1 550 000 €

Ascain

Maison à vendre (64310)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Maison d'environ 200 m², bâtie sur un beau terrain paysagé de 2000 m² avec piscine et offrant une très belle vue dégagée sur la Rhune. Exposée Sud, elle comprend un séjour avec cheminée, une salle à manger, une buanderie, un cellier, 3 chambres et une grande salle de bains complète. À l'étage, une belle suite parentale avec terrasse vue montagnes et une pièce attenante (possibilité dressing, bureau ou chambre d'appoint).

House of approx. 200 m² in lovely landscaped grounds of 2,000 m² with a swimming pool, offering a lovely open view of La Rhune. Facing south, the property is comprised of a living-room with hearth, a dining-room, laundry room, storeroom, 3 bedrooms, and a large fully fitted bathroom. On the upper floor, a spacious master suite with a terrace, view of the mountains, and an adjoining room (possibility of a walk-in closet, study or spare bedroom).

BARNES CÔTE BASQUE

2 PLACE BELLEVUE - 64200 BIARRITZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com